

Busatis

Anton-Benya-Preis für Erich Wenighofer

Lehrlingsausbilder ausgezeichnet – Laut Umfrage einer der beliebtesten Lehrbetriebe

2022



2022

**ANTON
BENYA
PREIS
1972**

Erich Wenighofer

OGS

Christian Pichler, Erich Wenighofer, Christoph Jordan (von links) bei der Preisverleihung.

Erich Wenighofer, Lehrlingsausbilder bei der Firma Busatis, hat von der PRO-GE (Produktionsgewerkschaft) für seine Leistungen den renommierten Anton-Benya-Preis erhalten. Der Preis ist nach Anton Benya (1912 – 2001), Gewerkschafts- und Nationalratspräsident in Österreich, benannt und wird seit 20 Jahren an verdiente Personen in der Facharbeit und der Lehrlingsausbildung in Österreich verliehen.

Seit 1975 ist der Purgstaller Erich Wenighofer bereits bei der Busatis GmbH beschäftigt. Seit 1989 bildet er im Betrieb junge Facharbeiter aus. Er hat neue, innovative Wege in der Lehrlingsausbildung beschritten und war dabei immer offen für neue Herausforderungen. „Fördern, fordern, aber nicht überfordern“, lautet sein Motto für den Umgang mit den Auszubildenden. 180 Lehrlinge hat er auf ihrem Weg zum Facharbeiter begleitet. „Alle haben die Lehrabschlussprüfung erfolgreich absolviert, viele mit ausgezeichnetem oder gutem Erfolg“, erzählt Wenighofer stolz. Die Busatis-Lehrlinge holen immer wieder Titel bei Landeslehrlings-Wettbewerben. Bei der Preisverleihung bedankte sich der Lehrlingsausbilder bei seinem Chef, Busatis-Geschäftsführer Dr. Christoph Jordan, für dessen Vertrauen und Unterstützung.

Busatis gehört zu Österreichs beliebtesten Lehrbetrieben

Eine österreichweite von der Kronen Zeitung beauftragte Studie belegt, dass die Firma Busatis in Purgstall an der Erlauf bei den Lehrlingen beliebt und von den Berufsschulen hoch angesehen ist.

Aus insgesamt 2.000 Unternehmen aller Branchen Österreichs wurden die beliebtesten Lehrbetriebe ermittelt. Schon mehrmals hat die Firma Busatis Auszeichnungen für ihre Lehrlingsausbildung erhalten, jetzt zählt das Purgstaller Unternehmen zu Österreichs beliebtesten Lehrbetrieben in der Sparte Maschinenbau.

Für die Wahl waren vier Kriterien ausschlaggebend. Berufsschullehrerinnen und Berufsschullehrer wurden online zu den aus ihrer Sicht besten Lehrbetrieben befragt. Lehrlinge durften auf Plattformen und Social Media ihre Lehrbetriebe bewerten. Ausschlaggebend waren auch der Ruf der Unternehmen als Lehrbetriebe und deren eigene Angaben zur Lehrlingsausbildung.

2011 wurde die Firma bester Lehrbetrieb Österreichs bis 250 Mitarbeiter, 2019 erhielt Busatis die staatliche Auszeichnung als Lehrbetrieb. In zehn Jahren hat Busatis fünf Landessieger bei Lehrlingswettbewerben gestellt.